
運営推進会議開催状況報告書 

事業所名（特別養護老人ホーム春日野園）（自 平成 30 年 4 月 至 平成 31 年 3 月） 

第 2 回 開 催 日 時  平成 30 年 8 月 25 日（土） 10：00 ～ 11：00   

参 加 者 主 な 議 題  

利用者 0 名 Ⅰ、現在の利用状況・生活状況について 

利用者家族 1 名 Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

事業者 5 名 Ⅲ、地域からのご要望 

地域住民代表等 1 名  

（春日野町内会） 0 名  

（山本社協） 0 名  

（春日野社協） 1 名  

（地域包括） 2 名  

その他（安佐南消防） 1 名  

主 な 要 望 ・ 助 言 等 対 応 状 況 

Ⅰ．特養の利用状況について 

 ・DS・SS 統括課（澤井）の紹介。 

・パワーポイントのスライドショーにて特養

（道方）ショート（山下）デイ（澤井）が活

動報告を行う。 

 

→お金があれば、確かに支援できるんでしょう

けど、難しい問題ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

⇒春日野団地には約 100名の高齢者の方が住ん

でいるがなかなか表に顔を出されない。先日、

広島市が行う 3 年に 1 回の調査があり 65 歳以

上の方と面談を行った。夫婦 2 人が多く、親族

との同居は少ない。仕事をしている方もいれば、

していない方もいた。していない夫婦の様子を

伺うと、奥さんは外に出る事が多い様子だが、

旦那さんは家に居る事が多い。出るのは奥さん

と一緒に買い物に行く時ぐらいだった。1 人暮

らしの方に関しては、親族との連携はしっかり

Ⅰ．特養の利用状況 

・DS・SS 統括課（澤井）の紹介を施設長より行う。

・活動報告について 

 各相談員からの報告事項以外でも、春日野小学校

との交流で生徒が入居者様の似顔絵を描いてくれ

たことを報告する。 

・身寄りのない方に対する対応を施設長より報告。

毎月 1 件程度の問い合わせがあるが体制が整って

いない事もあり受け入れが出来ていない。社会福祉

法人として受け入れが出来るよう体制を整える必

要を感じている。現在、行政書士の先生のもと勉強

会を行った。色々な面でお金はかかるものの、その

分多くの場面で動いてもらえることが分かった。今

後も司法書士の先生と連携を取っていく。ただ、身

寄りがなく、お金がない方については支援する方法

が見出せていない。 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動 

・春日野団地に住む高齢者の方の過ごし方などの状

況を民生委員様に質問する。 

 

 

 

 

 

 

 

 



とれているようで孤独は感じられていない。 

調査の中のボランティアをする気はあるか？と

いう問いに対して 100％の方が「ありません」

と答えている。春日野団地は新しい人の集まっ

た団地のため、横の繋がりが無く地域にも馴染

めていないのが原因と思われる。そもそも、横

の繋がりを作るコミュニティができていない。

100 歳体操等春日野園に来て集まれる場があれ

ばいいが…。 

山本地区の高齢化率が高いが、春日野は３％で

す。 

⇒老人クラブ作りから活動の場を広げていけば

いいのではないか。呼び名も行きやすいものに

工夫する。他の地域ではポイント制度に対する

反応が良い。1 ポイント 100 円で、最大 100 ポ

イントまで溜める事ができるので 1 万円分溜ま

る。また、サークル団体も多く委託され広域公

園の花への水やりなどもしている。日帰りツア

ーなどからスタートするのはどうだろうか？ 

⇒60～72.3 歳の方が活躍する場があればいい。

小学生が一人で登下校している姿も見るので子

供の登下校の見守りをして欲しい。 

⇒出ないといけないという思いはあるようで、

イオンに行っている高齢者は多い。 

⇒民生委員との連携を取りながらやっていく必

要がある。 

Ⅲ、地域からのご要望 

・地域包括支援センターより 

 春日野団地は若い団地だという事もあり今ま

であまり企画が出来ていない。今年度は介護教

室、ヨガ等を 1 回はやりたいと考えている。そ

の時はご協力をお願いします。 

Ⅳ、その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒以前体操教室を春日野園で開催したことがある

が来られた方は 1～2 人だった。 

 

 

 

 

 

Ⅲ、地域からのご要望 

⇒春日野園を会場とし、企画に協力します。 

 

 

 

 

Ⅳ、その他 

・地域の中で、習字や将棋等得意なものがある方に

ボランティアに来ていただきたいと考えている。今

後、案内状を作成し、回覧板に入れたいと考えてい

るのでご協力を宜しくお願い致します。 

 

・次回の運営推進会議は、平成 30 年 11 月 17 日

10：00～11：00 特別養護老人ホーム春日野園地

域交流室にて開催予定とする。 

 


